



# 2015-2016年度 広島北ロータリークラブ週報

世界へのプレゼントになろう

国際ロータリー会長 K.R.“ラビ”ラビンドラン 氏  
国際ロータリーテーマ

Be a Gift to the World  
世界へのプレゼントになろう

■会長 山下 正司 ■幹事 上河内 裕司  
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F  
TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530  
E-Mail:hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/  
例会 毎週木曜日 12:30 ホテルグランヴィア広島

■本日の例会 2015年10月22日(木) 第2243回  
ロータリーソング 「R-O-T-A-R-Y」  
来客紹介 親睦委員会  
会長時間  
幹事報告  
委員会・同好会報告  
ニコニコ箱  
卓話時間 『人生を豊かにする温泉トレビア』  
TNC テレビ西日本「ももち浜スター」  
旅コメンター 花田 伸二 氏

## 前回の例会 2015年10月8日(木) 第2242回

ロータリーソング 「われらの生業」  
来客紹介 親睦委員会  
連続出席表彰  
会長時間  
幹事報告  
委員会・同好会報告  
ニコニコ箱  
卓話時間 『ネパール大地震におけるボランティア支援報告』  
米山奨学生 ダス、ラリット クマール 氏

## 会長時間 会長 山下 正司

皆さんこんにちは。来客の皆さんにはようこそお越し下さいました。さて、今月10月は昨年度までは職業奉仕月間でありましたが、今年から「経済と地域社会の発展月間・米山月間」となっています。この特別月間中、RIがクラブやロータリアンに望まれていることは、地域社会でクラブや会員企業ロータリアンが積極的に職業奉仕、社会奉仕に努めましょう。と言うことのようにです。

又、米山月間については 日本で最初のロータリークラブを設立された米山梅吉氏の偉業を称え「(財)ロータリー米山記念奨学会」が設立されました。これに因んで本日は 今年度我クラブにてお世話をさせて頂いていますネパールからの米山奨学生のダス、ラリット、クマールさんに今年起きたネパール大地震について卓話をして頂きます。

自国を離れ起きた大震災に 随分と心配されたことと思いますが、幸いにもご家族は皆無事でお医者様をしておられるご両親も懸命にボランティア活動をされていたようにお聞きしました。このあたりの詳しい話を聞かせて頂けるかと思いますが、ダス君、後ほどよろしくお願いたします。

話は変わりますが、来週12日(月)に呉二河球場にて京都伏見RCの皆さんを迎えて「広京会」の野球が開催されます。天気もよさそうですのでピクニック気分で見学に来られませんか？京都の皆さんを多くの会員でお迎えしたいと思いますので時間の許される方の参加をお待ちしております。会長の時間を終わります。

## 連続出席表彰



列左より、1年 森会員、4年 渡部会員、5年 山村会員、8年 高原会員、22年山田(誠)会員 **是非、続けてください！**

## 幹事報告 幹事 上河内裕司

\*次週15日(木)は休会です。  
\*地区大会記念ゴルフ大会の組み合わせ表を参加される方にメールでお送りしていますので、ご確認ください。  
\*米山豆辞典(BOX配布)

## 委員会報告

財団プログラム委員会 佐々木委員長  
ポリオTシャツをまだ販売しています。

## 同好会報告

ゴルフ同好会 岡田(昌)会員  
10月例会成績発表  
優勝 島本章生会員

## 野球同好会 中山会員

10月12日(月・祝)に呉二河球場において、京都伏見RCとの恒例であります「広京会」親善野球を実施します。夕方からは懇親会も行いますので、是非、お越し下さい。



## 釣り同好会 小林会員

11/14・15に秋季例会を行います。案内をボックスにお配りしていますので、ご確認いただき、是非ご参加下さい。

ニコニコ箱

ニコニコ委員会

《自主出宝》

**山下(正)会員・東会員・上河内会員・吉永会員・藤田会員**  
 ダス・ラリット クマールさん、そして奥様、本日は大変お忙しい中、お越し頂き、感謝申し上げます。卓話よろしくお願ひいたします。

**二井本会員** 本日の卓話時間は、米山奨学委員会にて担当させていただきます。宜しくお願ひいたします。

**山田会員** 皆様のお陰で22年連続出席する事が出来ました。

**山村会員** 連続出席お祝いありがとうございます。

**森会員** お陰様で1年になりました。今後もご指導宜しくお願いします。

**鈴木会員** 先日、妻の誕生日に素敵なお花のプレゼントをありがとうございました。

**島本会員** ◆ 先日の多打喜会でネット1アンダーで優勝させていただきました。

**神農会員** 松本会員へ。瀬戸内高校体育館竣工式が無事終了され、おめでとうございます。

**原田会員** 神農さん、10才若返りましたね。モテモテで困るでしょうね。

**山内会員** 神農さん、今日は弟さんが代理出席ですか？

**神農会員** 例会入口で皆様を騒がせまして大変申し訳ありません。小林君のお陰で少し変身させていただきました。杉町さん、本田君、松田君、すみません。

**中嶋会員** 所用がありますので、早退させていただきます。

**佐藤会員** 本日、早退させていただきます。申し訳ありません。

当日計 19,000 円(内、web 6,000 円) 累計 456,000 円  
 ★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円

卓話時間

米山奨学委員会担当

『ネパール大地震におけるボランティア支援報告』



米山奨学生 ダス、ラリット クマールさん  
 奥様 バルマ サパナさん

米山奨学委員会 二井本浩司委員長

本日の卓話は米山奨学生として、当クラブでお世話させて頂いております。ダス・ラリット クマールさん、そして、ダスさんの奥さんバルマ サパナさんによる「ネパール大地震におけるボランティア支援活動」の報告となっております。皆さんも記憶に新しいと思いますが、今年4月にネパールで甚大な被害をもたらした大地震が発生しました。ネパール出身のダスさん夫妻は発生後まだ余震が残る約一か月後に医療活動のボランティアとして約2週間ネパールに帰国されました。その時に当広島北RCからの緊急的な※支援金10万円をお渡ししましたのでその活用も含めて活動内容とネパールの紹介をしていただ

きます。

(※5万・・・首都カトマンズの歴史ある病院等へのブランケットの寄贈、5万・・・被災者のベースキャンプの震災孤児へ文房具の寄贈を行った。いずれも回覧していただいた通り広島北ロータリー宛での感謝状を受け取りました。)

その報告に先立ちまして、今月は米山月間という事でございますので、少しだけ米山記念奨学事業の基礎知識についてご紹介させていただきます。

＜ロータリー米山記念奨学事業とは？＞

始まり・・・

・日本のロータリーの父と呼ばれた米山梅吉氏の多大な功績を永遠に偲ぶことができる事業として1952年に東京RCより「米山基金」の構想が発表されたことが事業の始まりとなりました。2年後の1954年に初めてタイより奨学生を迎え、その後、海外からの招へいではなく在日留学生への支援に方針を転換し、1967年には文部省から財団法人の許可を得て「財団法人米山記念奨学会」が設立されました。

東京RCの単独事業から全国の地区へ拡大・発展した世界でも類を見ない他地区合同活動となり現在に至っております。

事業の使命・・・

・創設当初は戦後という事もあり「2度と戦争の悲劇を繰り返さない“平和日本”を肌で感じてもらいたい」という思いが強くあったようです。

現在でも意味合いは同じく将来、日本と世界を結ぶ「懸け橋」となって国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き理解者となる人材を育成する事です。

これは、ロータリーの目指す「平和と国際理解の推進」そのものということになります。

何故日本人への支援ではなく外国人を支援するのかと疑問を抱く方もおられるとは思いますが。

過去に戦争という事実があり、現在も他国とは何かと問題を抱えております。

だからこそ、繰り返しになりますが、将来に向けて日本と世界を結ぶ懸け橋となる「人材育成」を行い、世界平和を達成する事こそが米山記念奨学事業の根本的な目的であると思っております。

事業の内容など詳細は本日配布致しました「ロータリー米山記念奨学事業の豆辞典」やロータリーの友8月号の横組み 36、37 ページやHPなどをご覧いただければと思います。

また、2016年ソウル国際大会では米山史上初めて「分科会」が開催されます。隣国と非常に近い場所で開催ですので、是非お誘い合わせの上参加をご検討ください。

■出席報告 出席委員会

2015年10月8日(木) 会員数 88名

出席 74名 欠席 14名

ゲスト 2名

9月17日例会出席率 100%

9月度平均出席率 100%

■来客紹介 親睦委員会

ダス、ラリット クマールさん(米山奨学生)  
 バルマ サパナさん(ダス夫人)

■次回例会 2015年10月29日(木) 12:30～

卓話 『賞金王への道の途中』

(公社)日本モーターボート選手会

広島支部 山口 剛氏

食事 洋食